



Direction générale

Le 5 décembre 2017

Ghyslain Chassé nommé au poste de directeur des services techniques

Le président-directeur général du Centre intégré universitaire de santé et de services sociaux de l'Est-de-l'Île-de-Montréal (CIUSSS), monsieur Yvan Gendron, a le plaisir d'annoncer la nomination de monsieur Ghyslain Chassé à titre de directeur des services techniques.

Relevant de la directrice générale adjointe finances, soutien, administration et performance, monsieur Chassé assurera la planification et veillera au développement et à la mobilisation de l'ensemble des ressources humaines composé notamment des équipes d'entretien et de fonctionnement des installations, d'entretien sanitaire, des services alimentaires, de sécurité et de mesures d'urgence, de maintien des actifs immobiliers et de rénovation fonctionnelle. Il dirigera, en collaboration avec les gestionnaires, la mise en œuvre de stratégies et de programmes essentiels à l'organisation. Il verra à mettre en œuvre de multiples actions pour fournir des milieux de soins, de vie ainsi que des services fonctionnels salubres et sécuritaires pour les usagers, les employés et les visiteurs.



Détenteur d'un diplôme d'études supérieures en développement des organisations, monsieur Chassé finalise actuellement une maîtrise à l'Université Laval. De 2003 à 2015, il a occupé successivement les postes de directeur des programmes technologiques, des ressources techniques et informationnelles et de directeur des services techniques et des installations au Centre de réadaptation Constance-Lethbridge et au CRDITED. Durant ses mandats, il a piloté plusieurs projets et implanté des solutions pour une gestion efficace des actifs. Il a également eu à élaborer des programmes-cadres de gestion et à administrer les activités relatives aux services techniques et au portefeuille des assurances. Depuis avril 2015, monsieur Chassé œuvrait en tant que directeur adjoint des services techniques au CIUSSS du Centre-Sud-de-l'Île-de-Montréal. Il est reconnu pour sa solide expérience de gestion ainsi que sa capacité à se démarquer dans les milieux dynamiques et complexes.

Initié par la Direction générale du CIUSSS de l'Est-de-l'Île-de-Montréal, le concours visant à doter ce poste s'est déroulé selon un processus formel et rigoureux de sélection à la suite d'un appel de candidatures public. Nous lui souhaitons le plus grand des succès dans ses nouvelles fonctions au sein de notre CIUSSS.

C'est à compter du 18 décembre que monsieur Chassé assumera ses nouvelles fonctions. Son bureau sera situé à l'Hôpital Maisonneuve-Rosemont.

Yvan Gendron
Président-directeur général